— Nos soucoupes ! — Mardi, vers 13 h. 30 on pouvait voir de nombreuses personnes la tête redressée, le bras tendu désignant un secteur du ciel.

Vers le zénith, apparaissait un mince filament blanchâtre, qui se perdait immédiatement dans la brume laiteuse de ce brau jour d'automne. La source émettrice de ce petit panache semblait animée d'une grande vilesse et dessinait des petits cercles dont le centre était sensiblement stationnaire.

Cette monifestation dura quelques dizaines de minutes et fut suivie du passage de deux gros points fortement lumineux, se dirigeant vers le Sud Est, comme se présentent souvent des avions vo-

lant très haut !

SAINT-VENANT